



# 大けやき



【めざす子ども像】  
 ◇かしこい子  
 ◇やさしい子  
 ◇たくましい子

学校ホームページ

鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

## 【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



## 2学期もお世話になりました



12月後半になり、寒さが一段と増してきました。

一年の中で一番長い2学期を無事終了することができそうです。2学期は6年生の修学旅行、4年生の自然体験学習をはじめ、校外学習、鹿沼市小中学校合同音楽会など、たくさんの行事ありました。それらの行事の中で、児童はたくさんの経験をし、多くのことを学ぶことができました。これも、あたたかいご支援をいただいている地域の皆様、保護者の皆様のお陰です。改めて感謝申し上げます。



冬休み中も引き続き見守っていただければ幸いです。



## 心を耕す 人権週間



12月4日から10日まで、人権週間でした。

校内では、「いいね」「ありがとう」のプレゼントを行い、給食室前の廊下にサンタの掲示物を用意し、そこに、もらってうれしい言葉「いいね」や「ありがとう」のメッセージを書いて貼りました。また、6年生は、講師の方をお招きして人権について学習する「人権教育講演会」を実施しました。人権を尊重するために、自分では何ができるかを真剣に考えました。



人権教育講演会

「人権」は、一人一人が生まれながらにもっている「自分らしく生きる」権利のことです。わたしたちには「安心して生きることができる」「ありのままの自分でいる」「自分を守り、守られる」「自分を豊かにする」「自分で決める」など多くの権利があります。普段、当たり前に使っている言葉ですが、本当の意味で、一人一人の違いを認め、自分のよいところ、友達のよいところを見つけて、それそれが大切な存在であることを再認識し、人権を大切にする心を育てていきたいと思います。



## 寒い時期の安全な登下校のために



4月から毎朝、街頭に立って児童に「おはようございます。」と声をかけていますが、最近、児童の挨拶がとてもよくなってきたと感じています。私より先に挨拶をしてくれる児童、私を見て笑顔で挨拶を返してくれる児童がとても増えました。また、声に出さなくても、丁寧にお辞儀をしてくれる児童も増えました。とてもうれしく思います。

ただ、最近寒くなったせいか、ポケットに手を入れたり、フードをすっぽりかぶったりして歩いてくる児童がいます。ポケットに手を入れて歩くと転んだ時に大けがにつながります。フードをかぶると視野が狭くなったり音が聞こえづらくなったりして危険に気づきにくくなります。見かけた児童にはその都度指導していますが、ご家庭でも手袋や温かい帽子などで防寒に努めていただき、ご指導いただけするとありがたいです。よろしくお願ひいたします。





## 「笑顔といいね！があふれる」児童集会



11月27日の3・4時間目に児童会主催の児童集会が行われ、代表委員と縦割り班の班長が中心となって、「学校かくれんぼ」を全校で楽しみました。

体育館で開会式を行った後、1回戦は校内にかくれている10名の先生を探し、2回戦は10名の代表委員を探しました。活動中、すれ違った先生には笑顔で挨拶するという約束があり、校内に「こんにちは」が飛び交いました。

3回戦は、代表委員があらかじめ隠した宝物（金色の星）を探しました。宝物を見つけると、文字が書かれたプレートと交換でき、それを持って体育館に戻りました。

閉会式では、文字の書かれたプレートを見て、何が書いてあるか考えました。答えは「え・が・お・と・い・い・ね・が・あ・ふ・れ・る・が・っ・こ・う」でした。

今回の児童集会で、児童は一人一人がルールを守って、どうするとみんなと楽しく過ごせるかを考えながら活動していました。さらに高学年の児童は、下級生が楽しめるように活動内容を話し合い、休み時間を使って準備していました。当日の運営も自分たちで率先して行い、臨機応変な対応も見事でした。おかげでみんなが楽しい時間を過ごすことができました。

まさに「笑顔といいね！があふれる」児童集会でした。



## 活動の成果を発表しました（クラブ発表会）



11月28日の6時間目に体育館で4～6年生が日頃活動しているクラブの成果を発表するクラブ発表会が行われました。

はじめに、奈佐原文楽クラブが発表し、地域の方からご指導いただいた演目を披露することができました。その後、体育館に展示した活動の成果物をお互いに見学したり、練習の成果を発表したりしました。3年生も参加して、来年度活動したいクラブを考える機会にもなりました。



### 1月の主な行事予定



- 8日(水) 第3学期始業式
- 10日(金) 北押原中オリエンテーション（6年）
- 16日(木) 4年校外学習プラネタリウム
- 17日(金) 全校よむよむデー
- 20日(月) わくわくタイム
- 21日(火) なわとび大会（下学年）
- 22日(水) なわとび大会（上学年）
- 23日(木) 学力テスト
- 24日(金) 新入生保護者説明会



### 個人懇談 お世話になりました。



12月2日から12日まで、希望された保護者との個人懇談を実施いたしました。学校における「学習」及び「生活」の様子を保護者様にお伝えとともに、お子さんの教育について話し合い一人一人の成長につながる機会とすることを目的に行いました。ご多忙の中、学校にお越しいただき、有意義な話合いができたことに感謝申し上げます。

